



## Ah la la la...!!! La FP à la DR de Guadeloupe



Dans une publication antérieure, nous faisons déjà état de "drôles" de positions tenues par le service FP de notre DR.  
(cf. notre tract *DR de Guadeloupe, terre de champions*)

Dans le cas de formations dispensées en Hexagone, le rôle du service de la FP est de collationner toutes les candidatures et les transmettre à la DNRFP.

**Eh bien... comme les mauvaises habitudes ont la peau dure !**

Un appel à candidature pour la dispense et l'animation d'une formation destinée à la Collectivité de Saint-Barthélemy portant sur le dédouanement était proposé de manière incomplète (pas de calendrier prévisionnel).

Comment le candidat saurait-il s'organiser s'il n'a les informations qu'au fil de l'eau?  
**Mais enfin voyons !!! On a tous une vie en dehors de la Douane !**

**Action volontaire ou inconséquence dans le traitement de cette offre de formation ?**

Une formation de formateurs API-PNR à laquelle les agents ont fait acte de candidature dans les délais demandés, ont vu arriver leur convocation juste cinq jours avant le début de ladite formation.

Formation dispensée à Tourcoing ! Mes chers collègues, vous voyez déjà les difficultés qui peuvent découler de cette situation, impactant la vie privée des agents concernés.

**Encore une fois, nous avons tous des vies privées mais bon ...  
Article 22, démerde-toi comme tu peux !!!**

Et la DNRFP semble n'avoir reçu les candidatures de nos agents qu'il y a peu ... même très peu.  
**Mais que s'est-il passé ? A quel niveau le souci est-il advenu ?**

**Monsieur le Directeur, pouvez-vous interroger le service de la formation professionnelle?**

L'UNSA trouve cette gestion quelque peu hasardeuse voire pas très rigoureuse et rappelle que **l'accès à la formation professionnelle est garanti de droit à tous les salariés** du secteur public.  
(cf. article L 421-1 et 421-2 du CGFP)

Nos collègues sont toujours soucieux de se perfectionner et de mettre à jour leurs connaissances professionnelles.

Il s'agit d'un enjeu crucial pour nos collègues au regard des dispositions d'objectifs et de suivi d'actions de formations fixés par l'exercice de notation annuelle.

**Alors pourquoi de tels agissements?  
Serait-ce le principe de l'arbitraire qui prévaut au sein de votre Direction?**

L'UNSA ne saurait tolérer que les droits à la formation des agents de Guadeloupe soient bafoués par de "drôles de manipulations", de surcroît, justifiées par des arguments budgétaires ou autres qui ne devraient jamais intervenir sur ces questions de formation.

**La FP fait partie des services qui consacrent le caractère de plein exercice de notre circonscription.**  
Et l'UNSA n'aura jamais eu de cesse de défendre l'organisation de notre DR tel qu'elle est aujourd'hui.

**NON !!! Nous ne voulons pas devenir un satellite de la DI Antilles-Guyane !!  
Nous ne laisserons pas cela se faire sans mot dire.**